

EPINAY-VILLEMOISSON HANDBALL CLUB



EQUIPE LOISIRS

Actualités club

- ⇒ **Inscriptions saison 2023-2024 :**
Les inscriptions sont en cours tout au long de l'été sur notre site, et déjà 114 licenciés ont signé pour la saison 2023-2024. Parmi eux, 88 licenciés ont renouvelés et 26 nouveaux adhérents nous ont rejoints !
Si vous n'avez pas encore fait votre renouvellement, n'oubliez pas de le faire avant la fin de l'été !
- ⇒ **Labellisation :**
Notre club a obtenu 3 labels cette saison : la labellisation "Babyhand", "Beach handball" et "Club formateur".
Merci à tous les acteurs qui nous permettent d'obtenir ces labels !
- ⇒ **Création seconde équipe -13 mixte :**
Au vu de l'effectif conséquent des -13 ans sur la saison 2023-2024, nous engagerons une deuxième équipe en championnat. Un créneau supplémentaire d'entraînement sera mis en place le jeudi soir à Longjumeau. Les effectifs des deux équipes seront constitués à la rentrée.

SITES & APPLICATIONS



FFHANDBALL

SITE DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE HAND

→ Suivez les calendriers et résultats des championnats



SITE MY HAND

→ Rejoignez la communauté myHand pour accéder à des contenus, des avantages et des remises exclusifs !



APPLICATION ROUCOULETTE

→ Jeux de quiz de handball pour tenter de remporter pleins de cadeaux pour vous et pour le club



Après un mois de juillet bien rempli où plus de 90 enfants sont venus pratiquer le beach handball, l'aventure continue au mois d'août !

Venez nous retrouver dans le parc des Templiers :

- mercredi 2 août - 18H-20H
- mercredi 9 août - 18H-20H
- mercredi 23 août - 18H-20H
- lundi 28 août - 18H-20H
- mercredi 30 août - 18H-20H
- samedi 2 septembre - 10H-16H (auberge espagnole le midi)

Ouvert à tous, inscription gratuite sur place

NOUVEL ENTRAINEUR

Sébastien BREJOUX

Arrivé du club de Gif, Sébastien signe pour la saison 2023-2024 au EVHBC à la tête de l'équipe des séniors masculins.

Présente toi : Sébastien Bréjoux, 38 ans, 3 enfants, boulanger et arbitre T1

Quel est ton projet pour l'équipe sénior ?

Une montée en pré-région. Les joueurs vont mettre en place une caisse noire journée cohésion (exemple : un retard ça paye). Une journée cohésion airsoft est prévue le dimanche 27 août, évènements anniversaires etc... pour continuer la lancée des années précédentes.

Que penses-tu apporter au club ?

Mon expérience sur l'arbitrage ainsi que mon expérience de mon vécu de joueur et de ce que je vois tous les week-ends en tant qu'arbitre.

Un dernier mot :

J'espère une belle saison mais pour cela tout le monde doit être concerné du début de la préparation jusqu'au dernier match. Tous les matchs seront des finales potentielles cette année.

Bienvenue au club Sébastien et bonne saison !



EQUIPES DE FRANCE



L'équipe de France féminine a conclu son stage de préparation en Norvège ce samedi 22 juillet avec une belle victoire contre le pays hôte sur le score de 30 à 18.